

Et si nous construisions notre ville tous ensemble ? Nous pensons qu'il est urgent d'imaginer la ville de demain pour ses habitants et sous tous ses aspects. Il nous faut de nouveaux quartiers, où chacun puisse retrouver, à quelques pas de chez lui, dans une ville apaisée, les lieux importants du quotidien : commerces, services publics, animations ou tout simplement lieux partagés. Nous devons quitter ce modèle du «chacun pour soi chez soi» et régénérer les communs, le «pour tous et par tous». Pour cela, il faut une implication de chacun dans une réflexion commune, car les habitants sont les experts de leur quotidien. Il faut aussi utiliser les outils de collaboration

citoyenne qui ont fait leurs preuves, pour imaginer ensemble à long terme, le cadre où chacun veut voir grandir ses enfants et s'épanouir en tant qu'adulte. La majorité décide seule depuis trop longtemps, nous voulons proposer un nouveau positionnement pour des élus facilitateurs du travail collectif, présentant le champ des possibles et accompagnant la mise en place des actions et transformations choisies par vous tous démocratiquement et collectivement.

**Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité**